Asfaltan jirones del centro por Fiestas Patrias

En dos turnos y hasta el próximo viernes o sábado, se trabajará en la renovación del asfalto de los jirones Junín, Conde de Superunda, Camaná, Huallaga, Ucayali y Azángaro, a fin de dejarlos listos para las Fiestas

"Estas obras son parte del Programa de Rehabilitación de Pistas en la Microzona A-1. Según el proyecto, tendrían que haberse terminado hace un mes, pero la escasez de asfalto las retrasó y ahora esperamos que estén culminadas antes del 28", explicó Daniel Guizado, director de Obras Viales de la Secretaría Municipal de Transporte Urbano.

El anuncio lo hizo ante las quejas de miles de automovilistas y pasajeros que sufrieron ayer demoras de casi 45 minutos para ingresar al centro por el cierre del jirón Lampa en

el cruce con Emancipación.

El directivo municipal se mostró sorprendido y aseguró que los contratistas tenían órdenes de cerrar sólo un carril, precisamente

para evitar la congestión.

Sin embargo, el encargado de la obra -que no quiso identificarse- señaló que dicho supervisor no se encontraba en el lugar y que era imposible mantener la mitad de la calle abierta al tránsito por cuestiones técnicas.

"Las maquinarias que usamos son muy grandes como para permitir el paso de los vehículos. Además, éste es un trabajo rápido, sólo nos demoramos 30 minutos por cada cuadra y la congestión de tránsito es todos los días, no por las obras", dijo el encargado.

Añadió que resulta imposible trabajar sólo por las noches o los fines de semana porque en ese caso no hubieran terminado antes del 28 de julio, como proyecta la Municipalidad

Por otro lado, trabajadores contratados por Telefónica del Perú abrieron ayer una zanja en el lado derecho de las cuadras 5 y 6 del jirón Camaná, como parte de su plan de expansión del presente año.

En ese lugar el caos vehicular no fue tan crítico porque estaban libres otras vías, a las que recurrieron los pocos automovilistas que salían del Centro Histórico de Lima.